



El Registrador Nacional Juan Carlos Galindo Vacha, el Cónsul Claudio Galán Pachón y La Ministra Sonia Pereira de la Embajada de Colombia en Francia, acompañados del equipo del Consulado de Colombia en París.

## EL MUSEO ITINERANTE DE LA REGISTRADURÍA LLEGÓ A FRANCIA

Del 2 al 5 de octubre, en el marco del Año Colombia-Francia 2017, el Consulado de Colombia presentó la exposición "Museo Itinerante" de la Registraduría Nacional del Estado Civil.

Durante la exposición, presentada por el Registrador Nacional del Estado Civil, Juan Carlos Galindo Vacha, los connacionales y el público francés que asistió al evento tuvieron la oportunidad visitar el "Museo Itinerante de la Registraduría", una réplica portátil de la sala de exposición "Una Democracia Confiable", en la que se expone la historia de la Registraduría Nacional en materia electoral y de identificación.



Adicionalmente, el día 5 de octubre, el Cónsul, Claudio Galán Pachón, acompañó la inauguración del Museo Itinerante en la Prefectura de la París y la Isla de Francia, evento en el cual el Cónsul hizo una presentación general de Colombia.

Adicionalmente, el día 5 de octubre, el Cónsul, Claudio Galán Pachón, acompañó la inauguración del Museo Itinerante en la Prefectura de la París y la Isla de Francia, evento en el cual el Cónsul hizo una presentación general de Colombia.

En este contexto, el Registrador manifestó que la iniciativa de realizar un museo itinerante de la Registraduría surge de la necesidad de permitir la mayor difusión posible de los procesos y evolución de la Registraduría como la entidad encargada del registro de la vida civil e identificación de los colombianos, los procesos electorales y los mecanismos de participación ciudadana, con plenas garantías para los colombianos.

